
 
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

7e réunion régulière 
 
 

Procès-verbal de la réunion régulière du Conseil d’éducation du District 
scolaire 3.  La réunion s’est tenue le 22 février 2005 à la salle de conférence de 
la polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault (Nouveau-Brunswick), à compter 

de 19h00. 
 
Présences : 
 
Marc Long, sous-district 1   Bertrand Beaulieu, Directeur général 
Pierrette Fortin, sous-district 2   Yvan Guérette, Dir. Services Admin. et Financier 
George LaBoissonnière, sous-district 3  Denise Laplante, Secrétaire  CÉD     
Marc Babineau, sous-district 4  Johane Thériault-Girard, Directrice des ress. humaines       
Adrien (Pat) Fournier, sous-district 5  Lise Aubut, Directrice de l’éducation 
Louise Désilets, sous-district 7   
Ann Martin, sous-district 8 
Martine Michaud, sous-district 10 
Benoit Castonguay, sous-district 11 
Jeanne Da Gauthier, sous-district 12 
 
 
Absences : Jean-Marie Cyr, Sous-district 6 

Line Côté-Page, sous-district 9 
  

 
 
1.   Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Points à ajouter : 9(a) Rencontre avec l’AEFNB 

   9(b) Rencontre des présidents et vice-présidents (4 & 5 fév. 05) 

   9(c) R260.62151 244.7405
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7.   Négociations FENB

Monsieur Beaulieu nous informe que le vote de grève aura lieu les 1er et 2e mars prochain.  

Les résultats du vote seront dévoilés le 15 mars 2005.  Une grève peut être déclenchée 7 jours 

après le dévoilement du résultat de vote.   Le bureau du District est doté d’un plan de grève 

permanent.  S’il y a un déclenchement de grève, des mesures seront prises afin d’assurer la 

sécurité des installations du District. 

 

8.   Rapport du directeur général 
 

 a)   Ouverture officielle– École Régionale St-Basile 
Monsieur Beaulieu nous informe que l’ouverture officielle de l’école Régionale de St-

Basile a eu lieu le 9 février dernier en présence du premier ministre, Bernard Lord, la 

ministre de l’Éducation, Madeleine Dubé, le ministre Percy Mockler, Mgr François 

Thibodeau, la présidente du CÉD, Louise Désilets ainsi que plusieurs autres distingués 

invités.  Il remercie également les membres du CÉD qui se sont déplacés pour assister 

à l’ouverture. 

 

 b) Campagne de soutien – victimes du raz de marée en Asie du sud-est 
Les employés du District scolaire 3 ont versé la somme de 3830$ à la Croix-rouge 

canadienne pour les victimes du raz de marée en Asie du sud-est survenu en 
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Thibodeau, pour les remercier d’avoir accepté notre invitation à l’ouverture officielle de l’école 

Régionale de St-Basile.  Madame Ann Martin appuie.  Adoptée. 

 

Proposition 2005-02-06 
Monsieur Benoit Castonguay propose qu’une lettre soit envoyée à la direction et au personnel 

de l’école Régionale St-Basile pour souligner l’inauguration de l’école Régionale St-Basile.   

Monsieur Marc Long appuie.  Adoptée. 

 

9(c)   Rencontre CPAÉ 
   

Proposition 2005-02-07 
Monsieur Marc Babineau propose que le comité de communication du CÉD soit mandaté 

d’organier une rencontre avec tous les membres des CPAÉ des écoles du District.  Madame 

Martine Michaud appuie.  Adoptée.  

 

10 (a) FCENB 

 
Proposition 2005-02-08 

Madame Pierrette Fortin propose que le CÉD accepte la demande de la FCENB de défrayer 

les coûts de participation des deux représentants aux activités du CA pour le reste de l’année 

financière qui se termine le 30 juin.  Monsieur Marc Babineau appuie.  Adoptée. 

 

10(b) Dyslexie 
 

Proposition 2005-02-09 
Monsieur Adrien Fournier propose qu’une présentation portant sur la dyslexie soit présentée 

aux membres du CÉD lors de la réunion mensuelle d’avril.   Monsieur57ic55(u.474.et5nene)5ud aaparcile.   
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17. Levée de la réunion 
 

Confirmé à la réunion du :   ____________15 mars 2005________________________ 

  

 

Denise Laplante        Louise Désilets 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


